

## **Las entradas para los conciertos solidarios en enclaves emblemáticos de la Diputación de Ciudad Real, a la venta en Globalentradas**

- Puerto Lápice y La Solana ya han disfrutado de los primeros dos conciertos, del total de 13 citas culturales programadas por la institución provincial.

**Ciudad Real, 13 junio de 2025.** La Diputación de Ciudad Real ha confiado en Globalentradas la difusión y venta de entradas para su ciclo de conciertos en espacios y lugares emblemáticos de la provincia, una programación cultural que, además, tiene un carácter solidario.

La Diputación de Ciudad Real ha establecido el precio de estos conciertos en 5 euros la entrada de adultos y 2 euros para los niños y jóvenes (hasta 17 años), una tarifa asequible para facilitar el acceso a la cultura de toda la población. Además, la recaudación se destinará a asociaciones sociosanitarias de los municipios donde se celebren estos conciertos.

Este ciclo de conciertos, que arrancó el 31 de mayo y finalizará el 20 de septiembre, ofrece un total de 13 citas con la música, en distintos municipios de la provincia de Ciudad Real, como son Puerto Lápice y La Solana, donde ya han actuado Café Quijano y Melody, respectivamente, y continuará este 14 de junio, en Abenójar, donde esperan el concierto de Los Secretos.

Durante el mes de julio, disfrutarán de esta programación cultural, Castellar de Santiago, donde actuará Maky & María Artes (12 de julio); Montiel, que recibirá a Vicco (18 de julio) y, al día siguiente, Fuenllana donde actuará Paco Candela. El 25 de julio, en Brazatortas, será el concierto de Demarco Flamenco, y ese mismo día, en Porzuna, disfrutarán de la música de Efecto Pasillo.

En agosto continuará este programa cultural en Agudo, el 10 de agosto, con el concierto de La Misión, y el día 16, en Villamayor de Calatrava, con Siempre así; finalizando ya en septiembre, con Carlos Baute el día 19 en Bolaños de Calatrava, y el día 20, en Ruidera, con el concierto de Rebujitos.

### **Más de 2 millones de entradas**

Para Globalentradas, la plataforma online de venta de entradas de Globalcaja, es importante contribuir a la promoción cultural del territorio, poniendo a disposición de las entidades programadoras de cultura su servicio de difusión y comercialización de tickets.

Desde su creación, a través de Globalentradas se han vendido más de 2 millones de entradas, consolidándose como la ticketera más importante de la región. Este liderazgo



se debe, en gran parte, a la centralización de su actividad en Castilla-La Mancha, lo que le permite estar estrechamente vinculada con la oferta cultural más relevante del territorio.